

Fecha: 18-04-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Realizaron cambio de jefatura regional de la PDI Los Ríos

Pág.: 9 Cm2: 391,8 VPE: \$340.881 Tiraje: Lectoría: 4.800 14.400

Favorabilidad: No Definida



EL INSPECTOR GENERAL PAULO CONTRERAS PRESIDIÓ TRASPASO DE MANDO ENTRE LOS PREFECTOS ALEX SCHWARZENBERG Y LEOPOLDO BASCUÑÁN.

## Realizaron cambio de jefatura regional de la PDI Los Ríos

**SUCESIÓN.** El prefecto inspector Alex Schwarzenberg se acogió a retiro, tras 34 años de servicio. En el cargo asumió ayer el prefecto inspector Leopoldo Bascuñán.

Walter Ávila González

n una emotiva ceremonia realizada ayer en el auditorio del Complejo Policial de la PDI Valdivia, asumió como nuevo jefe regional de la institución el prefecto inspector Leopoldo Bascuñán Gómez, quien reemplazará en el cargo al también prefecto inspector Alex Schwarzenberg Ramírez, quien se acogió a retiro luego de 34 años de servicio en la Policía de Investigaciones de Chile.

La actividad, que estuvo presidida por el inspector general nacional, prefecto Paulo Contreras Cortés, contó con la presencia de las familias de los oficiales; autoridades locales y regionales del servicio público, como también de las Fuerzas Armadas, de Orden y Seguridad Pública. Asimismo, concurrió la plana mayor de la PDI de la región, que acompañó a Schwarzenberg en su periodo en Los Ríos y en su carrera profesional.

En la ocasión se dio lectura a los decretos de nombramiento oficiales y además se efectuó la "última revista" que marcó el retiro del prefecto inspector Schwarzenberg.

## **DESTACAN TRAYECTORIA**

El prefecto Paulo Contreras Cortés fue el encargado de despedir al ex jefe regional de la



EL GOBERNADOR REGIONAL ENTREGÓ UN RECUERDO A SCHWARZENBERG

66

Es un ejemplo a seguir para todos nosotros... Sin duda la institución pierde a un gran elemento, a quien todos vamos a extrañar...".

> Paulo Contreras Cortés Insp. general nacional PDI

PDI y, en su alocución, destacó las cualidades profesionales y humanas del homenajeado, quien fue su compañero de promoción.

"Valoramos el constante ascenso y compromiso que tuvo en estos 34 años de servicio en distintas áreas de la institución, lo cual agradezco de manera personal y también en nombre de la institución. Es un ejemplo a seguir para todos nosotros. Lo fue para mí desde que comenzamos juntos en la Escuela, donde siempre mostró sus aptitudes y actitudes de líder, pero sin imponerlo, si no por su manera de ser, rigurosidad, lealtad y tremenda persona que es. Sin duda la institución pierde a un gran elemento, a quien todos vamos a extrañar, pero ahora por fin su familia podrá disfrutarlo y él hará lo mismo con ellos, lo que tiene más que merecido", expresó.

nas que merecito", expreso.

A su tiempo, el prefecto inspector, ahora en retiro, Alex
Schwarzenberg, hizo un recuento de su carrera en la institución y agradeció a todas las
personas que compartieron
con él su trabajo y vida personal en los años de desempeño
de su cargo y tuvo una mención especial para su familia,
"por la paciencia y por el amor
incondicional".

En relación a su labor como

PDI, el valdiviano Alex Schwarzenberg ingresó a la Escuela de Investigaciones Policiales en 1990, se desempeñó en diversas unidades a lo largo del país, entre las que se destaca la Brigada de Homicidios Metropolitana; la Brigada Antinarcóticos de Valdivia; el Departamento de Investigación de Sustancias Químicas Controladas, Brigada Antinarcóticos Arica; director de la Academia Superior de Estudios Policiales; jefe nacional contra Delitos Sexuales; además de jefe nacional Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado, entre otras.

## **NUEVO JEFE**

Quien toma la posta como director regional de la PDI es el prefecto inspector Leopoldo Bascuñán, con 31 años de servicio en la institución y quien se desempeñaba como jefe nacional de Bienestar y Calidad de Vida de la PDI.

En su discurso, expresó que "este desafío lo asumo con mucha humildad y mucha fortaleza. Estoy muy contento por el ascenso y también por hacerme cargo de la región de Los Ríos, que sin duda marca un hito en mi carrera institucional, de casi 32 años de servicio. Estoy muy agradecido de la confianza, la que retribuiré con mi lealtad, trabajo y con la misma actitud y compromiso con la que he asumido distintos cargos en nuestra querida institución",-

